

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti mengenai pengaruh manfaat, kepercayaan dan kemudahan penggunaan terhadap minat masyarakat terhadap keputusan mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut menggunakan aplikasi mobile Banking syariah dapat disimpulkan Berdasarkan hasil perhitungan pada bab sebelumnya. Secara parsial terdapat pengaruh variabel antara pengaruh manfaat, kepercayaan dan kemudahan penggunaa dalam minat masyarakat untuk mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut dengan menggunakan aplikasi *mobile banking* syariah dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan Hasil Penelitian Secara Simultan variabel kemanfaatan memiliki t hitung sebesar $2,744 > 1,988$ dengan signifikansi $0,000$ yang artinya nilai signifikansi variabel kemanfaatan kurang dari nilai signifikansi yang telah ditetapkan peneliti yaitu $129\ 0,05$ ($0,000 < 0,05$). Variabel Kepercayaan Hasil perhitungan uji statistik (uji t) menunjukkan variabel promosi memiliki hitungan t hitung sebesar $0,241$ dimana t hitung lebih kecil dari t tabel yaitu sebesar $0,241 < 1,988$. Variabel kemudahan Pengguna Hasil perhitungan uji statistik (uji t) menunjukkan variabel promosi memiliki hitungan t hitung sebesar $0,476$ dimana t hitung lebih kecil dari t tabel yaitu sebesar $0,476 < 1,988$. Data yang telah dikumpulkan oleh peneliti untuk variabel kemanfaatan, kepercayaan dan kemudahan pengguna memiliki probabilitas

signifikansi sebesar 0,000 yang mana lebih rendah dari tingkat kepercayaan 0,05 ($0,000 < 0,05$) diperoleh hasil bahwa terdapat pengaruh secara simultan antara ketiga variabel tersebut terhadap minat masyarakat untuk mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut.

2. Berdasarkan Hasil Penelitian Secara Parsial terdapat pengaruh variabel kemanfaatan sebesar $2,744 > 1,988$, variabel kepercayaan sebesar $0,241 < 1,988$ dan variabel kemudahan pengguna sebesar $0,476 < 1,988$. Dalam minat masyarakat untuk mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut dengan menggunakan aplikasi *mobile banking* syariah. probabilitas signifikansi yaitu sebesar 0,000 yang lebih rendah dari tingkat kepercayaan 0,05 ($0,000 < 0,05$) dan memiliki *f* hitung sebesar 2,713 lebih besar dari *f* tabel yaitu sebesar 3,097 ($2,713 > 3,09$).

B. Saran - Saran

Berdasarkan dengan hasil penelitian yang dilakukan, beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan yaitu:

1. Bagi BAZNAS Tanah Laut
 - a. Penelitian ini diharapkan bagi pihak BAZNAS Tanah Laut agar lebih meningkatkan strategi kemanfaatan, kepercayaan dan kemudahan pengguna terhadap minat masyarakat untuk mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut dengan menggunakan aplikasi *mobilebanking* syariah.

- b. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu tambahan referensi mengenai keputusan masyarakat dalam mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut.
 - c. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu pertimbangan untuk masyarakat mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut dengan menggunakan aplikasi *mobile banking* syariah.
 - d. Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan acuan dalam mengembangkan dan melanjutkan penelitian bagi peneliti selanjutnya dengan menambahkan variabel independen yang relevan dengan penelitian ini.
2. Bagi Peneliti selanjutnya, di sarankan untuk meneliti tentang pendapat para masyarakat untuk lebih berminat lagi dalam mengeluarkan zakat di BAZNAS Tanah Laut dengan menggunakan aplikasi *mobile banking* syariah.